

Wakamabi Saka Wira Kartika Latih Kekompakan Melalui Karawitan

AHSAN - BANGKALAN.XPRESS.CO.ID

Sep 10, 2022 - 18:36



Wakamabi, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal SH saat melatih kekompakan dan konsentrasi siswa melalui permainan karawitan

BANGKALAN, - Kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0829/ melaksanakan perkemahan hari Jumat dan Sabtu (Perjusa) di Bumi Perkemahan Lagundi, Desa Ujung Piring Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan

yang dibuka pada Jum'at (09/09/2022).

Perjusa yang dibuka oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH sebagai Wakamabi (Wakil Ketua Majelis Pembina) Saka Wira Kartika Kodim 0829/Bangkalan. Wakamabi memimpin upacara pembukaan perjusa dihadiri oleh pengurus Kwarcab Bangkalan serta diikuti oleh peserta perkemahan yang berasal dari beberapa sekolah menengah umum di wilayah Kabupaten Bangkalan.



Perjusa dilaksanakan dengan tema “Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaktif Melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Guna Membentuk Generasi Muda Yang Berkarakter Dan Berwawasan Kebangsaan”.

Wakamabi Saka Wira Kartika Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH. Usai memberikan arahan menuturkan, “Pada sore hari ini melaksanakan perkemahan saka Wira Kartika, kami ingin mengenalkan materi-materi saka Wira Kartika yaitu materi matra darat.” Tutur Wakamabi.

“Materi matra darat yang pertama adalah Navigasi Darat, yang ke dua tentang pioneering, ke tiga mounteneering, yang ke empat tentang Survival dan yang ke lima tentang PPGD. Artinya, di dalam Saka Wira Kartika ini kami ingin menumbuhkan kebanggaan, Melatih kepemimpinan, membentuk karakter adik-adik generasi muda. Kemudian harapan kami, skill, keilmuan tentang matra darat ini, adik-adik akan tumbuh kembang dan menjadi taruna- taruna muda pengganti generasi kami. Yang nantinya mendapatkan generasi muda, generasi penerus bangsa yang berkualitas, yang Berbobot, yang berkarakter untuk membela Nusa dan Bangsa.” Sambung Wakamabi.

Terakhir, Wakamabi menyampaikan bahwa kakak – kakak pembina, baik dari Kwarcab maupun gugus depan (gudep) bertekad untuk membentuk karakter adik-adik yang berwawasan kebangsaan. Bela negara dan berkarakter keilmuan di matra darat.

“Harapan kami, adik-adik pramuka Saka Wira Kartika mampu menguasai dunia, mampu menjadi taruna-taruna muda yang hebat dan berkualitas.” Pungkas Wakamabi.

Usai upacara pembukaan perjusami, wakamabi saka Wira Kartika kodim 0829/Bangkalan melatih fokus dan konsentrasi adik-adik pramuka melalui

karawitan. Tiap baris meneriakkan satu atau dua kata sehingga terdengar sebagai sebuah alunan nada atau musik sesuai aba-aba dari wakamabi. Perlu diketahui, wakamabi saka Wira Kartika kodim 0829/Bangkalan juga sebagai pembina pramuka di SMAN 1 Gresik dan pembina pramuka di SMK PGRI Gresik.